

● Rechtsdrehende Energiespirale

Energiespiralen können in einer elektromagnetisch und – durch die vielen Lügen und vergifteten Emotionen im öffentlichen Raum – auch energetisch mehr und mehr verschmutzten Umwelt von großem Nutzen sein. Zwar kann der Logos durch diese niedrigen Schwingungen nicht berührt, wohl aber abgeschirmt werden. Jegliche vitalistische Technologie, die diesen unheilvollen Verdunkelungen entgegenwirkt, sollte erwogen und gegebenenfalls angewendet werden. Gemeint ist hier die unbegrenzte Lebensenergie, die den Kosmos strukturiert und in Bewegung hält. Die radiästhetisch rechtsdrehende

Energiespirale von Dr. Anton Stangl (auf die uns freundlicherweise ein Leser hinwies) scheint eine Art Aufladefunktion zu haben, mit der sich beliebige Gegenstände wie Steine, Platten und Textilien (auch Kleidung), aber auch Salben, Lebensmittel, Getränke usw. energetisieren sowie geopathische Örtlichkeiten wie der Schlafplatz entstoren lassen. Entscheidend bei dieser Spirale ist die sich verjüngende Wicklung um ein kegelförmiges Gerüst. Die Winkel und Maße müssen exakt eingehalten werden. Mit der offenen Grundfläche nach oben weisend aufgehängt sammelt die Spirale kosmische Energie und bündelt sie

nach unten in seine Spitze, sodass darunter befindliche Gegenstände aufgeladen werden. Handwerklich geschickte Menschen können sich eine detaillierte Schritt-für-Schritt-Bauanleitung kostenlos aus dem Internet downloaden (s. u.) oder Stangls Buch „Urschöpfungskraft und freie Energie“ kaufen; Bezugsquellen für gebrauchsfertige Stangl-Pyramiden findet man im Internet. Es gibt sie in unterschiedlichen Größen und Boviseinheiten (maximal 400 000) mit Preisen zwischen circa 40 und 250 Euro. Kleinere Spiralen benötigen längere Aufladezeiten, leisten ansonsten aber dasselbe. Falls Sie, liebe Leserinnen und Leser,

gute Erfahrungen mit Geräten zum Einsatz kosmischer Energien gemacht haben, möchten wir dazu ermutigen, dies Ihren Mitmenschen mitzuteilen. Es ist wichtiger denn je, eine Aufwärtsspirale in Gang zusetzen, um die unheilvollen Schwingungen transformieren zu helfen und die geistige Ordnungskraft der Schöpfung sich wieder ungestört den Raum füllen zu lassen. Empfehlenswert hierzu ist auch der Artikel „Gesunde Umwelt – gesunder Körper“ von Urs Wirths in dieser Ausgabe. (DS)

Quellen: <https://pendelrute.at/energiespirale-bauanleitung/>
www.naturkristall.de/energiespirale.html